
様式第 3号(第 9条関係) 

会 議 結 果 

 

 次の附属機関等の会議を下記のとおり開催した。 

附 属 機 関 等 の 名 称 
令和６（2024）年度第２回みよし市障害者福祉センター指定管

理者選定審査会 

開 催 日 時 
令和６（2024）年９月１８日（水） 

午前９時３０分から午後０時３０分まで 

開 催 場 所 市役所２階 ２０２会議室 

出 席 者 

（会長） 

佐野 真紀（愛知教育大学准教授） 

（委員） 

二村 友佳子（公認会計士）、岡田 倫和（三好特別支援学校進路

指導主事）、髙木 志郎（豊田特別支援学校進路指導主事）、岸野 

佳江（みよし市手をつなぐ親の会会長）、竹内 鈴彦（みよし市民

生児童委員協議会障がい者福祉部会長） 

（オブザーバー） 

小林 容子（豊田加茂福祉相談センター次長） 

 

（事務局） 

山田福祉部長、木戸福祉部次長兼福祉課長、清水副主幹、中根主事 

次 回 開 催 予 定 日 未定 

問 合 せ 先 

福祉部福祉課 担当 清水、中根 

電   話／0561－32－8010 

ファックス／0561－34－3388 

下欄に掲載するもの 議事録要約 要約した理由 
みよし市情報公開条例第７条

第５号に該当するため 

審 議 経 過 別紙のとおり 

 

  



令和６(2024)年度第２回みよし市障害者福祉センター指定管理者 

選定審査会会議録 
 

日 時 令和６（2024）年９月１８日（水）  

午前９時３０分から      

場 所 みよし市役所２階 ２０２会議室   

 

１ あいさつ 

木戸福祉

部次長兼

福祉課長 

只今より第２回みよし市障害者福祉センター指定管理者選定審査会を開催

させていただきます。本日は応募法人の審査にあたり、聴き取り調査を行う

こととしております。 

審査内容は多岐に渡り、大変かと思いますが委員の皆様、よろしくお願い

します。それでは佐野会長、進行をお願いします。 

 

２ 議題 

佐野会長 次第の２「聴き取り調査の進め方」について、事務局、説明をお願います。 

事務局 【事務局説明「資料１」】 

聞き取り調査の時間や進め方について、資料に沿って説明。 

なお。岸野委員は、今回応募のあった法人の評議員を務めてらっしゃいます

ので、採点には加わらないことをここで申し添えます。 

佐野会長 委員からの御質問はございますか。 

【意見なし】 

続きまして次第の３「経営状況に関する概要説明」について事務局、お願い

します。 

事務局 【事務局説明「資料２」】 

この後、聴き取り調査を予定していますが、各委員に経営状況等を知って頂

いた上で聴き取りを行った方が参考になると思いますので、応募法人の経営状

況について、二村委員よりコメントをいただきたいと思います。 

最初は「申請者１」です。 

二村委員 【申請者１の経営状況の説明】 

佐野会長 御質問はございませんか。 

【意見なし】 

小規模の会社だとどこかに母体法人があることが多いが、この法人の母体は

他にあるのでしょうか。 

事務局 【説明】 

事務局 それでは、申請者１に入っていただきます。 

【申請者入室】 

準備ができましたら、説明を開始してください。 

申請者１  応募の経緯等、申請者から説明。 

事務局  ありがとうございました。引き続き、質疑応答の時間とします。質問のある

委員は挙手の上で発言をお願いします。 

  【委員との質疑応答】 

事務局 以上で、質疑を終了にさせていただきます。職員の方、ありがとうございまし

た。 

【申請者退出】 



委員の皆様は採点後、休憩してください。 

佐野会長 【休憩後】 

次は、「申請者２」の経営状況を御説明いただきます。 

二村委員、解説をお願いします。 

二村委員 【申請者２について説明】 

佐野会長 何か御質問はございませんか。 

【意見なし】 

事務局 それでは、申請者２に入っていただきます。 

【申請者入室】 

準備ができましたら、説明を開始してください。 

申請者２ 応募の経緯等、申請者から説明。 

事務局 ありがとうございました。引き続き、質疑応答の時間とします。質問のある

委員は挙手の上で発言をお願いします。 

 【委員との質疑応答】 

 他に質問がなければ、質疑応答はこれで終了にしたいと思います。職員の方、あ

りがとうございました。 

【申請者退出】 

佐野会長 委員の皆様、ヒアリングお疲れさまでした。ただいまより、指定管理候補者

選定の審議に移らせていただきます。事務局、説明をお願いします。 

事務局  この後、審議を予定していますが、経営状況について、二村委員からの追加

コメント等あればいただきたいと思いますのでよろしくお願いします。 

二村委員  【二村委員からのコメント】 

事務局  オブザーバーからの御意見は。 

小林オブ

ザーバー 

 【意見】 

佐野会長 何か御質問はございますか。 

【意見なし】 

事務局 恐れ入りますが、委員の皆様には、各法人の最終的な採点をお願いします。 

採点のできました委員は、事務局まで採点表を提出してください。その後、

事務局で集計を行います。 

【結果集計】 

佐野会長 集計がまとまったようですので、事務局から説明をお願いします。 

事務局 【集計結果を報告】 

佐野会長 ただいまの集計結果について、各委員からのご意見はありますか。 

【意見なし】 

それでは、本審査会での集計結果から、申請者１を令和７年４月以降の障害

者福祉センター指定管理候補者を選定することとしてよろしいでしょうか。 

【意義なし・全員賛成】 

それでは、審査会として申請者１を選定します。 

指定管理候補法人を選定しましたが、この内容結果については、他言しない

ようにお願いします。 

以上をもちまして、本日の審査会を終了させていただきます。 

木戸福祉

部次長兼

福祉課長 

法人の選定結果につきましては、先ほど会長からお話がありましたが、他の

者に口外しないようにお願いします。 

最後に、福祉部長の山田からごあいさつ申し上げます。 

山田福祉

部長 

 委員の皆様方には、公私ともにお忙しい中、第１回に続き本日も御出席い

ただき、ありがとうございました。二村委員につきましては、財務に関するコ



メント等御配慮いただき、重ねてお礼申し上げます。 

さて今回、令和７年４月からの指定管理者候補が申請者１に決まりました。

頭を悩ませたかもしれません。お疲れさまでした。 

今後は市長への答申を経て、１２月議会での承認を得る流れなりますが、申

請者１が令和７年度から令和１１年度までの５年間、障害者福祉センターの管

理、運営を委託していくこととなります。本市としても、障害者福祉センター

の設置目的には障がい者の社会生活への適応性を高め、障がい者福祉の増進を

図るとありますので、申請者１と共に進めてまいります。 

最後になりますが、委員の方々それぞれの御立場で、今後とも本市の障がい

者福祉施策推進に格別の御理解、御協力をお願い申し上げまして、お礼の言葉

とさせていただきます。 

本日はありがとうございました。 

木戸福祉

部次長兼

福祉課長 

これを持ちまして審査会を終了します。ありがとうございました。 

 


